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『住んでよかったと思えるまちに』
中村地区社会福祉協議会 会長 山田文雄

本年５月９日に開催された、中村地区社会福祉協議会の総会において会長に選任されました。浅学

非才の私ですが、自治会・青少年健全育成会とも連携をとりながら、地域福祉の充実に努めて参りた

いと思います。

かつて多様な生活課題に対しては、家族や地域共同体による助け合いによって解決をはかって参り

ましたが、地域生活の変化、家族の核家族化等、変貌の中で、これらの助け合いの機能の多くが介護

保険制度などの公共サービスに外部化されてきました。しかし、地域における全ての生活の課題に対

して、公的なサービスのみでは対応する事ができないことは明らかです。

中村地区でも、一人暮らしのお年寄りや、高齢者のみの家庭が増加しています。このため、地域福

祉の充実が切望されています。我々の生活している地域が『住んでよかったと思えるまち』にするた

め、住民の皆様のお役にたてる地区社会福祉協議会をめざして、尽力いたします。

本年より、部会も従来の総務・事業・広報部会に加えてボランティア部会を新設し、皆様の期待に

応えていきたいと思います。

ともに支えあうまちづくりに、地域全体で取り組んで参ります。今後とも地区社会福祉協議会に対

し、皆様のご支援、ご協力をお願いし、就任の挨拶とさせていただきます。

５月９日（土）午後７時より中村自治会館において、平成２１

年度中村地区社会福祉協議会総会が開催されました。神崎

議長のもと、議案がひとつひとつ丁寧に審議され、すべての

議案が承認されました。

今年度は役員改選期にあたり、会長以下多くのメンバーが

新しくなりました。また、規約の一部改正により、今年度からボ

ランティア部会が新設され、新たな活動へ向けて動き出してい

ます。

“ますます充実した活動を！”と、気持ちも新たに一同張り

切っての新年度のスタートです。

◆ 高齢者対象お茶飲み会 開催月未定

◆ お楽しみ交流会（おもちつき） １１月

◆ 高齢者対象お食事会 ２月

◆ 子育てひろば「いちご」 毎月第４（水）

◆ 広報紙発行 ７月・１１月・３月

◆ 協力事業

・ つぼみ保育園世代間交流 ７月

・ 中村地区敬老会 ９月

・ 福祉ふれあいまつり 10 月

・ なかむら祭り 11 月

・ くすのきまつり 11 月

◆ 理事会 月 1 回

◆ 幹事会全体会 ６月・１０月・２月

● 日 時：毎月第４水曜日 １０時～１２時

● 場 所：中村自治会館

● 参加者：未就園児と保護者

● 参加費：一家族５０円（保険加入費）

※ 飲み物、着替え、オムツなど必要な方はお忘れなく！

※ 問合せ先 ボランティア部会長 田島 ℡７８－８２６８

副部会長 西野谷 ℡７６－２５４１

遊遊びびににききててねね～～
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役 職 氏 名 所属団体

会 長 山田 文雄 自治会顧問

副会長・総務部会長

村井 義寛 東部老人クラブ

副会長・事業部会長

吉原登史郎 自治会２区区長

広報部会長 岩井 勇夫 ６区民生児童委員

ボラ部会長 田島 栄 ２区地区委員

会 計 三好 成彦 １区民生児童委員

書 記 木曽 綾子 婦人防火クラブ

〃 本間眞佐子 青少年健全育成会

理 事 比留川国雄 自治会副会長

〃 見上 晴美 ５区地区委員

〃 加藤 由江 ３区 〃

〃 池亀 勇 自治会４区区長

監 査 佐藤江志子 さつき会母親クラブ

〃 宮本 敦子 レクレーション部

顧 問 高橋 博一 前地区社協会長

幹 事 鈴木 定公 自治会副会長

〃 西野谷久美子 中村ボランティア友の会

〃 天利みよ子 女性防犯会

〃 桑原 なを あやせ健康普及員

〃 阿部いく子 サロン・つるの会

〃 国分美也子 鶴島こども会

〃 多田 實 新道老人クラブ

〃 小林 英雄 西部老人クラブ

〃 吉原カスミ ２区民生児童委員

〃 阿部 路子 ３区 〃

〃 小室 淳子 ４区 〃

〃 稲村 絹枝 ４区 〃

〃 神崎 智子 ５区 〃

〃 井上 勝之 ５区 〃

〃 菅原しのぶ １区地区委員

〃 山本 高男 １区 〃

〃 吉野 博美 ２区 〃

〃 多田 勝一 ２区 〃

〃 高田 晴美 ３区 〃

〃 斎藤 實 ４区 〃

〃 川島 和子 ４区 〃

〃 増田 賢一 ５区 〃

〃 見上さちえ ５区 〃

〃 太幡 和子 ６区 〃

〃 工藤 静子 ６区 〃
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平成 21 年度・22 年度の役員です

新本部役員の皆さん
これから２年間、中村自治会の皆様とともに

力を合わせて頑張っていきたいと思っておりま

すので、どうぞよろしくお願いいたします。

３月前半の暖かさに咲きはじめた桜の花も足踏み状態の中、３月２９日（日）中村自治会館に６５歳以上の一

人暮らしの方、高齢者世帯の方々をお招きして、２０年度お食事会を開催いたしました。

（会場に来られない方々には当日民生委員が自宅に配食）

毎年楽しみにして参加される方、初参加の人など、地区社協で

用意した食事をしながらの談笑、地域の有志による舞踊、新道

老人クラブ「ハンドベル楽団」の演奏や地域の中で生活をしてい

る福祉施設「さがみのホーム」のグループホームの方々の踊りや

参加者によるカラオケで自慢の歌など会場が盛り上がりました。

最後に昨今の大不況に見舞われた暗い世相の中、高齢者が

絡む事件や交通事故、特に振り込め詐欺の被害等に遭わない

よう注意すると共に、各自健康に留意するようお願いして、和や

かな一時を過ごしました。

中村地区社協前会長 高橋 博一


